
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Herr Stadtrat Hillgruber berichtet, dass die Stadt bereits durch einen monatlichen Mietzu-

schuss sowie einer jährlichen Förderung die Tafel unterstützen würde. Zudem gäbe es noch die 

Textilsammlung, welche mit keiner dieser Förderungen verrechnet würde. Sofern die Tafel 

weitere Unterstützung hinsichtlich der Räumlichkeiten brauche, könne sie die Stadt gerne 

kontaktieren. 


